
Ata da Assembléia Ordinária - 2008 

Aos dias 10 de julho de 2008 às 20:00h, durante a realização do 17° CORIG, no Prédio 40 da PUCRS foi 

realizada a Assembléia Ordinária da Academia Gaúcha de Odontologia. Para iniciar os trabalhos o AC. 

Flavio Augusto Marsiaj de Oliveira saudou os presentes e passou a compor a mesa diretiva: Presidente da 

A.G.O.- Ac Ítalo Medeiros Faraco; Representando o Magnífico Reitor da PUCRS – Ac Flavio Augusto Marsiaj 

de Oliveira; Representando o Magnífico Reitor da UFRGS – Ac Rui Vicente Opermann; Representando o 

Magnífico Reitor da ULBRA – Dr Pedro Antonio Gonzalez Hernandez; Presidente da ABO Nacional - Dr 

Norberto Franscisco Lubianca; Presidente da ABORS – Ac Mário Thaddeu Filho; Presidente do CORIG – Dr 

Paulo Floriani Kramer. 

A seguir os padrinhos acompanharam a entrada dos dois novos acadêmicos no recinto e todos de pé 

ouviram o Hino Nacional. Após os novos acadêmicos se colocaram em frente à mesa de honra, prestaram 

juramento e receberam as insígnias da Academia – medalha e diploma. 

O juramentista foi o Ac Mário Alberto Cauduro Achutti e receberão as insígnias a Dra Liliane Soares Yurgel 

– Cadeira 01 de Henrique Teiltelbaum e o CD Gleno Ricardo Scherer – Cadeira 30 de Flavio Antonio Luce. 

A Ac Lili Luschke Bammann saudou a afilhada Liliane Soares Yurgel e o Ac Ítalo Medeiros Faraco saudou o 

afilhado Glenio Ricardo Scherer. Os novos acadêmicos fizeram um relato da vida profissional do titular da 

cadeira que passaram a ocupar. 

A seguir o Presidente da AGO fez uso da palavra resumindo um breve histórico da atuação frente a essa 

entidade e deu posse a nova diretoria para a gestão 2008-2010 composta pela Presidente Ac Lina Eda 

Martinelli Santayana de Lima, Ac Flavio Augusto Marsiaj de Oliveira e Ac Luiz Carlos Tovo como 1° e 2° 

Vice-Presidente respectivamente, Ac João Antonio Neto Caminha para o cargo de Secretário, o Ac João 

Miguel Messina da Cruz para Tessouraria e a AC Helena Willhelm de Oliveira para Protocolo. A presidente 

em nome da diretoria eleita agradeceu aos acadêmicos a indicação e convidou os presentes para um 

coquetel a seguir na sala VIP. Deu por encerrada a sessão convidando a todos para ouvirem o Hino Rio 

Grandense. Nada mais havendo a tratar foi feita a presente Ata assinada por mim. 

Ac. Mario A. Cauduro Achutti 

 


